

Plan México: Gobierno expone estrategias a los empresarios del CADERR

El Ciudadano · 9 de enero de 2025

La coordinadora del organismo, Altagracia Gómez resaltó que el objetivo principal es orientar las inversiones hacia un enfoque sustentable que promueva el bienestar social



En un encuentro celebrado en Palacio Nacional, el Gobierno de México presentó el **Plan México** ante los integrantes del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización (**Caderr**). La presentación estuvo a cargo de **Altagracia Gómez**, coordinadora del organismo, quien destacó que la estrategia tiene como objetivo **enfocar las inversiones en las zonas del país** con mayores facilidades para concretarlas de manera sustentable y que **generen bienestar social**.

También puedes leer: [Inaugura Ebrard en Jalisco el Foro de Economía Moral y Trabajo del Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030](#)

El plan fue bien recibido por los directivos de las empresas que conforman el Caderr. Según Gómez, **se discutieron inversiones significativas** que se anunciarán oficialmente el próximo lunes. Durante la sesión, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, mencionó que las inversiones buscarán **promover eficiencias en el uso del agua y el ambiente**, además de contar con facilidades que incentiven la inversión en el país.

Este encuentro marcó la primera sesión encabezada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** con este sector empresarial, que agrupa a **15 empresarios de industrias clave**, como la energética, turística, de infraestructura, automotriz, química, financiera, de dispositivos médicos, agroindustria y tecnología, entre otras.

Además de los empresarios, participaron los secretarios de Economía, Marcelo Ebrard, y de Turismo, Josefina Rodríguez. En la reunión, la presidenta Sheinbaum dio a conocer que el Plan México será oficialmente presentado **el próximo lunes**, una iniciativa que ha sido trabajada durante un año con la **colaboración del sector privado** y que refleja varias de sus propuestas.

Al concluir el encuentro, Gómez subrayó la **representatividad regional y sectorial del consejo**, lo que permitió escuchar diversas problemáticas y propuestas que afectan a distintas zonas industriales del país. Asimismo, anunció que el sector **privado asumió compromisos de inversión**, que serán detallados la próxima semana por el secretario de Economía.

El Plan México ha sido **valorado positivamente por los empresarios**, no solo porque incluye muchas de sus sugerencias, sino también por la estrecha colaboración entre el **gobierno, las universidades y el sector privado**. Gómez destacó que el plan contempla **metas concretas y medibles**, las cuales serán evaluadas y revisadas en las primeras semanas de este año.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)